



# 学校だより

1月号(第529号)  
令和2年1月7日  
横浜市立すみれが丘小学校

## 学校教育目標

〈すすんで みんなで れいをつくして がんばりつづけて おもいあって かがやきつづける すみれっ子〉  
～豊かな人間関係の中で、一人ひとりが自分のよさを十分に発揮し、互いに高め合う子を育てます～



## 新たな時代でも輝き続けるすみれっ子を目指して！

校長 吉田 茂樹

### 明けまして おめでとうございます

子どもたちの元気な声とともに新年の授業が始まりました。

4月からは、新しい小学校学習指導要領が全面実施され、7月には、いよいよ東京オリンピックが開催されます。新たな時代への幕開けを感じる年になりそうです。

さて、12月14日(土)には、授業参観、作品展、音楽発表会に多数の保護者・ご家族の皆様、学校運営協議会委員をはじめ、地域の皆様にご来校いただき、ありがとうございました。子どもたちの活動を通して、本校のスローガンである「すすんで行動し、みんなで協力し合って、れいをつくして、がんばり続けて、おもい合って かがやき続けるすみれっ子」の姿を少しでも見ていただけたなら幸いです。特に、音楽発表会では、保護者の皆様から子どもたちの励ましとなるお声をたくさんいただきました。(一部分を抜粋)

- ・元気で堂々とした1年生らしい素晴らしい発表でした。子どもたちから元気をもりました。(1年)
- ・子どもたちの合唱と手話は、とても素晴らしかったです。昨年度からの成長を感じました。(2年)
- ・人数が少ない中、皆ががんばって歌っていて感心しました。児童の真剣な取組を参観することができました。(3年)
- ・子どもたちが楽しそうに歌っている様子は、とても感動しました。ほかの学年の発表を鑑賞する様子も楽しそうでした。(4年)
- ・全員がひとつにまとまり、素敵なハーモニーを奏でていてとても感動しました。生き生きと感情豊かに合唱していて聴いていて、とても楽しかったです。(5年)
- ・笑顔があふれていて、音楽を楽しんでいることが伝わってきました。最高学年として発表会を盛り上げ、「ブラジル」の合奏も迫力ある演奏で感動しました。(下級生からアンコールがでました。)(6年)

学校運営協議会の委員の皆様からも子どもたちの楽しそうな姿、豊かな表現、迫力ある合唱・合奏に感動したとの声をいただきました。子どもたちの大きな励みになります。ありがとうございました。また、来年度の音楽発表会のもち方につきましては、アンケートを参考にしながら検討していきたいと思っております。

本年もどうぞご理解・ご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。